高台から望む手稲の街並み

手稲区には手稲の街並みを一望できる場所があります。それは、手稲本町、富丘、西宮の沢、稲穂、金山の山手側住宅街の地域です。この地域からは石狩湾、さらに晴れた日は遠くに増毛連峰が望めます。特に5月上旬から中旬にかけては、増毛連峰の残雪と新緑、そして石狩湾の海の青さが素晴らしいです。

また、この付近から見る手稲の夜景は、知る人ぞ知る札幌の本見スポットの

の夜景スポットの一つです。



▲手稲本町の高台から望む手稲の街並み

横浜の「港の見える 丘公園」からの景色 に似ていますね。



▲匿名Hさん

皆さん、ぜひ足を運んでみてください。いた区内のお薦めスポットを紹介します。今月の特集は、区民の皆さんからお寄せいた

手稲区お薦め

住宅街で…

・前田の住宅街には素晴らしい桜の木





自慢の桜です。 皆さんも一度 見に来てくだ さい。



閑静な前田の住宅街(前田8条9丁目)に、ひときわ大きな枝垂(しだれ)桜の木(写真右)があると紹介してくれた佐藤さん(写真左)。ご近所の松浦さん(写真中央)宅の桜の木は、テレビでも紹介され、札幌市外からも花見に訪れるほど有名なスポットです。

★。、:。::・'゜☆。::・'゜★。、:。::・'゜★。、:。::・'゜☆。::・'゜★。、:。::・'゜★。::・'゜★。::・'゜★。::・'゜★。::・'゜☆。::・'゜☆。::・'゜

・稲穂・金山の住宅街には柿の木があちらこちらに・・・

皆さんも柿の木を探して、ウオーキングをしてみませんか。私はすでに30本ほど見つけましたよ。

「稲穂・金山の住宅街にたくさんの柿の木が植えられています」と紹介してくれたのは、稲穂在住の中村さん(写真左下)です。10月下旬から11月上旬には黄色く実った柿の鮮やかな姿が目に留まります。



